

Regierungsratsbeschluss

vom 4. Mai 2009

Nr. 2009/764

Auftrag Fraktion SVP: Solothurner Sparmassnahmen (SOS) als Antwort auf die nun klar erkennbare Rezession (02.12.2008)

Stellungnahme des Regierungsrates zum Änderungsantrag der Finanzkommission vom 22. April 2009 zum Auftrag 171/2008

1. Erwägungen

Die Finanzkommission unterbreitet ihren Änderungsantrag zum oben erwähnten Auftrag. Im Gegensatz zum Regierungsrat beantragt sie Erheblicherklärung des Auftrages.

2. Beschluss

Der Regierungsrat hält an seinem Antrag „Nichterheblicherklärung“ fest.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Beilage

Änderungsantrag der Finanzkommission vom 22. April 2009

Verteiler

Regierungsrat (6)
Finanzdepartement
Amt für Finanzen
Kantonale Finanzkontrolle
Aktuarin der Finanzkommission
Parlamentsdienste
Traktandenliste Kantonsrat